



寒い中、「授業参観」にお越しいただき、
ありがとうございました（2月4日）。

先週の2月4日（火）は、全学年を合わせますと、
約670名の方に、お子さんの学校での様子を観て
いただきました。寒さの厳しい中、「授業参観」に
お越しいただき、ありがとうございました。



◇「教育を語る会」への御参加、ありがとうございました（2月4日）。

先週の2月4日（火）の「授業参観」終了後に、PTAによる本年度の「教育を語る会」が、体育館で行われました。今回は、事前に参加の申し込みがあった約90名の方に「青少年等インターネット適正利用促進出前講座（三重県の委託事業）」を受講していただきました。講師の松高様（<株>HONKI）からは、「今の子どもたちが、どのようにインターネットやSNSを利用して、どんなトラブルに巻き込まれているのか理解し、保護者として必要な対応策を学ぶ」といった内容のお話をさせていただきました。



よく「子どもにスマホ等を持たせた始めが肝心」と言われますが、今回の出前講座の中でも、「子どもにスマホ等を持たせる際の家庭内での約束事」や「家族間の日常的なコミュニケーション」、また、「フィルタリングソフト」や「位置情報サービス」についてのお話もありました。保護者の皆様、是非、参考になさってください。

◇ 2月3日(月), 民生・児童委員(主任児童委員も含む)の方々から,
「昔遊び」を教えていただきました【1年生:「昔遊び集会」にて】。

先週の2月3日(月)の2~3限目に, 1年生が「昔遊び集会」を行いました。内容は, 1年生の全員が, 「独楽」「剣玉」「御手玉」「御弾き」「綾取り」といった「昔遊び」を体験するというものでした。当日は, 9名の民生・児童委員(主任児童委員も含む)の方々に, 「昔遊び」それぞれのコツを御指南いただきました。1年生の各教室では, 「難しい綾取りができた!」や「やっと独楽を回せた!」, 「初めて剣玉ができた!」等, 1年生の子どもたちの歓喜の音が, 飛び交っていました。9名の民生・児童委員(主任児童委員も含む)の皆様, 1年生の「昔遊び集会」の“ゲスト・ティーチャー”をしていただき, ありがとうございます。



令和7(2025)年 3月(March)の主な行事予定				*変更する場合があります。		
月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日	日曜日
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
後期委員会		よき 読み聞かせの ボランティア (高学年), なかよし会・ いっせいげこう 一斉下校	ねん 6年:おや じ倶楽部 でまえじゅぎょう 出前授業			
10	11	12	13	14	15	16
R7前期児童会 役員選挙	ぼうさいがくしゅう ひ 防災学習の日					
17	18	19	20	21	22	23
そつぎょうしき 卒業式・リハ	ねん きゅうしよくしゅうりよう 6年:給食終了 そつぎょうしき ぜんじつじゅんび 卒業式・前日準備	ねん そつぎょうしき 6年:卒業式 (5年:参加, 1~4年: じたくがくしゅう 自宅学習)	しゅんぶん ひ 春分の日	げんにっか 4限日課, 1~5年: きゅうしよくしゅうりよう 給食終了, おおそうじ 大掃除		
24	25	26	27	28	29	30
	しゅうりようしき りにんしき 修了式・離任式, つくえ いすいどう 机・椅子移動					
31						

令和7年度 1学期始業式: 4月8日(火), 入学式: 4月9日(水)